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Dopo la grave decisione che ha nuovamente bloccato le autolinee 

Dure critiche della Regione al prefetto 
II PCI chiede un passo verso il governo 

L'incontro dovrebbe aversi stamane - II compagno Ferrara sottolinea la responsabilita del rappresentante del 
governo per la paralisi dei trasporti - La discussione proseguira oggi - Nessun risarcimento particolare alle so
cieta ex concessionaire - Parere negativo della Regione sul piano programmatico nazionale elaborato dal governo 

II gravisslmo atteggiamento del prefelto dl Roma, che ha bloccato con un suo assurdo provvedimento, I servlzl di 
trasporti extraurbani nel Lazio, ha avuto larga eco ieri al Consiglio regionale. In apertura di seduta II compagno Ferrara, 
capogruppo del PCI, dopo aver duramente condannato II co mportamento del rappresentante del governo, ha proposto che 
II presidente dell'assemblea e il presidente della giunta si incontrino con II presidente del Consiglio Andreottl per un chlari-
mento su tutta la complkata questione della pubbllclzzazione dei trasporti nel Lazio. La proposta e stata accolta dalla 

conferenza dei capigruppo. con-

Contro 
la Costituzione 

Prefetto delta «proprieta privata» o fumionario delta Re-
pubblica ttaliana? II dabbio ci e sorto leggendo tin originate 
comunicato (per non dire altro) firmato dal prefetto di Roma, 
dott. Ravalli. II rappresentante governativo afferma che i 
provvedimenti adottati a proposito della precettazione del per
sonate hanno tin solo obiettivo: «recare il minor sacrificio 
possibilen alle societa private di autotrasporto le qnali, pove-
rine, sono state private delle concessioni. 

Ravalli, net suo lungo scritto, non dice una parola sulle 
gravi conseguenze che it suo provvedimento ha avuto per le 
popolazioni laziali, per le decine di migliaia di lavoratori e 
studenti pendolari che ogni giorno usano il mezzo pubbltco. 
Quello che conta, per il prefetto di Roma, sotio gli interessi 
ucalpestatin di Zeppieri, Albicim e soci. II resto non ha im-

' portanza. La proprieta privata e sacra e inviolabile anche se 
la Costituzione repubblicana, cui un prefetto dovrebbe 
pur rifarsi, afferma il contrario. Anche questo episodio con-
ferma, se ancora ce ne fosse bisogno, che i prefetti di matrice 
napoleonica nulla hanno da sparttre con la Repubblica italiana 
nata dalla Resistenza. 

Le conseguenze della politica 

tributaria imposta dalla DC 

77 Comune rischia 
di perdere 

decine di miliardi 
Ritardi inammissibili che vanno a tutto vantag-
gio degli evasori — Le sollecitazioni del PCI 

II Comune sta rischiando di 
perdere decine e decine di 
miliardi per quanto riguarda 
I'imposta di fdmiglia e Vim-
posta sulle aree fabbricabili 
dei grandi ricchi romani. La 
politica tributaria finora per-
seguita dalla DC e dai suoi 
alleati in Campidoglio d sta
ta improntata fino ad oggi 
al costante rinvio di tutte 
quelle pratiche relative ai 
grandi speculatori e alle fa-
miglie piu ricche della capi
tate. Si sono accumulati cosl 
ricorsi su ricorsi (300.000 per 
I'imposta di famiglia e 13.000 
per la imposta aree fabbri
cabili) per un importo com-
plessivo che si aggira sugli 
80 miliardi. II 1973 doveva es-
sere Vanno della resa dei 
conti: in base alia nuova leg-
ge tributaria non saranno piu 
i Comuni, a partire dal 1. 
gennaio 1974, ad incassare 
queste imposte bensi lo Sta-
to. Scomparse queste impo
ste, i Comuni incasseranno 
dallo Stato una cifra uguale 
a quella incamerata net '73 
con un'aggiunta che si aggi
ra sul 10 per cento. In poche 
parole, a partire dal 1974, il 
Comune di Roma avra dallo 
Stato come base di incasso 
quello che riuscira a mettere 
a ruolo e quindi ad income-
rare durante Vanno corrente. 

Questa cifra complessiva 
che tecmcamente viene chia-
mata aparametrov, dovrebbe 
comprendere tutte le prati
che esistenti ivi compresi i 
ricorsi che si rimandano dt 
anno in anno. Ed e a questo 
punto che emergono dirette 
responsabilita del partito di 
maggioranza. Negli anni pas-
sati e flno ad oggi abbiamo 
assistito ad una politico tri
butaria che ha agevolalo i 
grossi contribuenti. Basti pen-
tare che Alessandro Torlonia 
e tl marchese Del Drago tan-
to per fare due esempi. hanno 
pratiche in corso che risalgo-
no al 1951. Soltanto per spo-
stare questo «tipo *• .1i pra
tiche da un ufficio alValtro 
ci sono voluti anche 10 mesi, 
e mat si e arrivati ad una 
soluzione deftnitiva-

11 gruppo comunisla tn 
Campidoglio ha piu volte dt 
nunciato questa palese to/on 
la politica della DC lesa ad 
agevolare i grossi contn^uen 
ti; inoltre t consiglien Arata, 
Della Seta e Ventura, sin dal 
luglio 72 avevano sollecitato 
tl Consiglio comunale id ar-
celerare i tempi in modo che 
nel 1973 si deftntssero tutu 
i ricorsi per raggiungere nn 
a parametro » che rtspecchtas 
se nel modo piit reale la si 
tuazione tributaria del Comu 
ne di Roma, 

Dello stesso avviso non e 
stata la DC che ha atteso fino 
el 20 febbraio per msediare 
la Commissione comunale 
dei tributi localL Questa com
missione che ha gia elello il 
suo prestdente nella persona 
del d.c. Cavalcanti, ancora 
non e in grado di funzionare 
Dovranno essere eletti t vice-
presidenti e le relative sot-
tocommisstom. pot si dovran 
no ripartire le pratiche tn 
giacenza Sara in fin dei contt 

gettivi nell'assegnazione e 
trattazione delle pratiche e 
di costituire un - ufficio di 
Presidenza rappresentativo di 
tutte le forze politiche. Que
sto per portare avanti una 
politica tributaria che colpi-
sca di piii i riccht agevolan-
do i piccoli contribuenti i 
qualt dt lasse ne pagano gia 
molte. Le proposte dei comu-
nistt sono state fatte proprie 
anche da altri gruppi e un 
odg in tal senso e stato vo-
tato dal Consiglio comunale 
(con la sola opposiizone del 
MSI e PLI). 

Malgrado questa palese vo-
lonta occorre comunque non 
rallentare la necessaria vigi-
lanza e pubbticizzare volta a 
volta gli eventuali ostacoli 
burocratici che vengono pre-
si a pretesto per favorire t 
grossi evasori della capilale. 

La lentezza con la quale si 
e provveduto a nominare la 
commissione tributi e a met-
terla in grado di funzionare 
ha comunque gia arrecato dei 
danni considerevoli al Comu
ne. Infatti. ammettendo il mi-
gliore dei casi, e cioe che si 
riesca a mettere a ruolo entro 
il giugno di quest'anno. il Co
mune riuscira ad incassare 
soltanto 3 rate bimestrali per 
la fine del 13 e saranno que-
sti imporlt presi come a pa
rametro*. In deftnitiva per 
quanto riguarda i ricorsi gia 
si pud calcolare che il Comu
ne di Roma perdera il 50 per 
cento. 

Nuovt ostacoli sono sortt 
in questi ultimi giornt; il pre
sidente Cavalcanti. malgrado 
le sollecitazioni e gli •nviti del 
compagno Sacco. afftnche la 
commissione venga convoca-
ta al piii presto sembra tn-
tenzionato a continuare la 
azione dtlatoria fin qui per-
seguita dalla DC In conclu
sions sono oltre 5 mesi cr-e 
la commissione tributi locah 
non funziona e cib aggrava 
ancora di piu la siluazinne 

I. $. 

Regione 

Iteovi incontri 
per la 

conferenza sulle 
partecipozioni 

Nel qi'.'dr" rMIe corisultazioni 
prelimm.«n TII.I <"oi'errnza re 
gionale «i:llr partT.naz oni s'a 
tali, fissata p̂ r i e-iirm 29 V\ 
31 marzo. la ^emn-ia Comm^ 
stone consiliare pennanente >ia 
ncevutn i rapnresentanti delle 
organizzazwni di categona degli 
artigiam. dei comrnercianti e dei 
cooperatori. 

A! temnine dell'inrontro. nel 
corso del quale sono vtati afTron 
tati t prnblcmi di squilibno evo 
nomico settonale e terntoriaJe 
e sono state regihtrate larghe 
c-onvergenze di analisi e di sohi 
zione - t-on p^rtii-olaie nguardo 

, , ,, I alle question; rlrH'agni-oltura e 
un lavoro massacrante e sulla I a ] l r posslhl|I,ft d l ,ntervrnto 
base dell espenenza fatta ne ; ri(.pP partei-ip.»/soni statali in 
gli scorst btenm e facile ar \ r;,Pporto alia «-oM1tuz.nne della 
pi/ire che la commissione non , finanziana rejjionale - i conve riuscira ad.esaminare tuttt i 
ricorsi. 

A questo proposito il grup 
po comuntsta ha avanzato se-
tie proposte tra cui quella di 
esamtnare innanzitutto le pra
tiche relative ai piii alti im-
pmtbilt. di fissare criteri og-

nuti hanno nlevato I'opnortunua 
di procedcre alio seambio di do 
cumenti informativi per giun 
gere alia conferenza con il mas 
simo approfondimento possibile 
della conoscenza della silua 
zione economics e delle rispct-
tive posixioni. 

vocata dopo gli interventi di 
Santini (tic) c- del presidente 
Cipriani i quali hanno confer-
mato la gravita del provvedi
mento del prefetto Ravalli. Lo 
incontro con Andreotti dovreb
be aver luogo nella mattinata 
di oggi. 

Dopo la sortita del prefetto 
Ravalli — aveva detto Ferrara 
— la questione dei trasporti nel 
Lazio diviene. sempre di piu. 
un banco di prova anche per la 
DC romana, in tutte le sue com-
ponenti. II gruppo consiliare del
la DC alia Regione si e impe-
gnato nella legge per il consor-
zio e ha votato la requisizione 
dei mezzi degli ex concessio-
nari. Attendiatno ora dalla DC 
un pronunciamento chiaro e una 
iniziativa per far presente al 
governo e al parlamento — co
me hanno gia fatto i deputati 
comunisti — la inammissibilita 
di pe.santi interferenze e abusi 
di potere come quelli messi in 
atto dal prefetto Ravalli, in a-
perto contrasto con il pieno di-
ritto costituzionale della Regio
ne di far valere la sua auto-
rita per risolvere una crisi i cui 
riflessi si riversano sui lavora
tori e sulle popolazioni di Roma 
e del Lazio. 

II problema non riguarda solo 
i partiti di maggioranza ma an
che la Giunta. II conflitto tra 
governo e Regione che il pre
fetto ha voluto aprire. coinvol-
ge tutte le forze politiche de-
mocratiche del consiglio le quali 
hanno sostenuto e votato la leg
ge sul consorzio e hanno soste
nuto e votato l'affidamento pre-
cario alia Stefer e la requisizio
ne. E' dunque l'arco di queste 
forze politiche che su una gros-
sa questione di riforma e di 
principio si sono trovate soli-
dali, che deve assumersi la re
sponsabilita politica di un chia
ro e fermo atteggiamento. II 
consiglio deve dire con chia-
rezza ai lavoratori e alle popo
lazioni che se oggi il servizio 
non e ancora in grado di fun
zionare, - se ne deve chiedere 
conto alle aberrant! iniziative e 
al sabotaggio del prefetto di 
Roma, il quale non si trova 
d'accordo nemmeno con i pre
fetti delle altre province. Non 
e la Regione Lazio, e il pre
fetto che blocca il servizio dei 
trasporti. £' dunque questo pre
fetto che e responsabile della 
tensione e del disagio che cre-
scono nelle popolazioni. II no-
stro gruppo — ha proseguito 
Ferrara — di fronte a questa 
grave situazione conflittuale, 
che propone serie question! sot-
to il profilo dell'abuso di po
tere da parte del prefetto e 
sotto il profilo delPautonomia 
della Regione. propone a tutte 
le forze politiche che hanno vo
tato la legge sul consorzio e la 
requisizione di promuovere un 
passo, congiuntamente con la 
giunta. presso il presidente del 
Consiglio e il ministro dell'In-
terno per avere spiegazioni sul-
ronentamento del governo sul-
Ia intera questione e. in parti
colare, sulle iniziative ripetute 
del prefetto di Roma. 

Gia i nostri parlamentari han 
no compiuto un passo in que
sta direzionc e ritengo che bi-
sogna prendere atto di questo. 
A questo punto il consiglio. nel
le sue componenti democratiche 
che voghono la pubblicizzazio-
ne dei trasporti e respingono le 
intimidazioni del prefetto. deve 
farsi carico di una iniziativa 
politica che investa al massimo 
livello 1'autorita di governo per-
che ognuno. nella sua sfera. 
assuma le proprie responsabi
lita di fronte a un conflitto. non 
voluto dalla Regione. che deve 
essere sanato e nsolto nel pie-
no rispetto delle rispettive pre
rogative e. quindi. anche nel 
pieno nspetto del diritto legit-
timo della Regione Lazio di 
a dot tare le misure di sua esclu-
siva competenza per risolvere 
cid che non la Regione ma al
tri. non hanno risolto ma anzi 
aggravato. 

II problema dei trasporti sara 
di nuovo affrontato dal consi
glio regionale nella seduta con-
\ocata per questa mattina. La 
asscmblea sara chiamata a e-
spnmere il suo parere sulla 
legge per il nordmamento del 
sistema regionale dei trasporti e 
i sistemi che regolano le conces 
sioni L'esame della legge e 
stato. infatti, completato ieri 
sera dall'apposita commissione 
regionale che. in particolare si e 
-offerfata sulla parte che rieuar 
da il trattamento da riservare 
alle ex concessionary delle an 
tolinee al momento del pa«sag 
gio a!'p aziende pubbliche. Nel
la legge. che verra discussa 
stamane. non e prevista per le 
societa private, come era stato 
richiesto. alcun risarcimento 
per l'« organ:zzazione industria
ls > e il « mancato guadagno >. 
II provvedimento, rifacrndosi 
alia legge nazionale, prevede 
mvece il pagamento degli im 
pianti e drgli automezzi di pro
prieta doi privati. sccondo le 
cnnrli7 oni d'uso. 

Ion sera la commissione. pre 
sentr anche I'assesosre Pietro-
santi. si e incontrata con il pre 
sidente della Stefer, Tinazzi; so
no stati esaminati le possibilita 
e i modi di ripristinare tutte le 
linee. 

II consiglio regionale. oltre 
alia questione dei trasporti, ha 
affrontato nelte aeduU di ieri 

anche altri argomenti. Nella 
mattinata il consigliere Gallup-
pi (psdi) ha svolto una rela-
zione sulle osservazioni che la 
Regione Lazio avanza ol pro-
gramma economico nazionale. 
Egli ha detto che il piano va 
rivisto poiche e stato elaborato 
senza tenere conto delle Regio-
ni. Galluppi, dopo aver sottoli-
neato che il piano riaffer-
ma 1'orientamento antiregiona-
listico del governo e dell'alta 
burocrazia statale. ha chiesto 
che il presidente della giunta, 
si faccia parte dirigente per 
una serie di iniziative che arri-
vino all'approvazione di decreti 
aggiuntivi finanziari. capaci di 
rivedere nella sostanza il piano. 
Galluppi ha anche ricordato che 
la legge finanziaria, cosi come 
e stata elaborata, non applica 
il dettato costituzionale sulle 
Regioni. 

Nella seduta pomeridiana il 
conhsiglio ha approvato una 
legge che prevede le norme 
per 1'esercizio delle «funzioni 
trasferite alia Regione in mate
ria di musei e biblioteche di en-
ti locali». Un emendamento co-
munista. che tendeva a riaffer-
mare le prerogative del consi
glio regionale, e stato appro
vato nonostante fosse stato re-
spinto dal relatore di maggio
ranza e dalla giunta. Dopo il 
voto sulla legge l'assemblea ha 
proseguito l'esame dei vari ar-
ticoli del regolamento del con
siglio regionale. 

; Drammatica testimonianza sul bimbo scomparso a Ponte Marconi 

«Ho visto Antonio 
caclere nel fiume 

mentre giocavamo» 
Cos) ha raccontato Daniele Conticello, 9 anni, compagno di Antonio Vita-
liano, il ragazzino sparito da lunedi - II piccino stava gettando una vecchia 
poltrona nel Tevere quando ha perso I'equilibrio - Senza esito le ricerche 

II padre di Antonio Vitaliano con alcunl amici durante le ric erche sul greto del Tevere 

Arrestati a Cori due fratelli titolari di uno stabilimento 

OLIO ALLA CLOROFILLA A LATINA 
Undici persone sarebbero rinviate a giudizio per Folio di colza - I capi d'accusa - Comples-
sivamente nelle carceri di Rebibbia si trovano cinque persone implicate nelle sofisticazioni 

Una delle apparecchiafure usafe per fabbricare I'olio di colza 

Inammissibili speculazioni opprofittando del gelo 

Impennata di prezzi 
per f rutta e verdura 

Triplicata I'insalata, piu died lire ogni carciofo, aumento anche 
per gli agrumi — Da oggi piu cari anche caffe e bibite 

Nuova impennata dei prezzi 
per la frutta e la verdura in 
questi giorni. Approfittando 
dell'indubbia influenza del 
gelo sulle colture. gli specu
latori sono tornati alia cari-
ca e hanno incrementato in 
modo notevole i prezzi alio 
ingros50. Diamo alcuni esem
pi: I'insalata e addirittura 
triplicata. la «cappuccma». 
infatti. e passata dalle 70-80 
lire di sabato scorso alle 190 
attuali, rindivia e la scarola 
a 140 da 60 70 lire. I cavoli-
verza e i cavoli-cappuccio so
no passati da 8040 lire a 120-
130. Ie puntarelle da HO a 200. 
il ciconone da 90 a 130. La 
cicona di campagna ha rag-
giunto le 3o0 lire. I carciofi 
sono aumentati circa dieci li
re I'uno. Tendenze al rialzo 
si verificano anche per gli a-
grumi e I'altra frutta stagio-
nale. 

In generate I'approvvigiona-
mento di ortaggi ai mercati 
general! risulta inferiore al 
normale consumo che, in que
sto periodo si aggira attorno 
a 11 mila quintal!. 

L'influenza del roaltempo, 
della neve e del gelo, e stata 
senza dubblo una delle cau
se dl tall difflcolta di approv-
viglonamento non solo nel 
Lazio, ma anche nelle region! 

limitrofe. Tuttavia molt! de
gli aumenti sono ingiustifica-
ti (gli agrumi in vendita og
gi infatti sono per lo piu sta
ti raccolti e incassettati da 
diverso tempo) anche perche 
le conseguenze della neve si 
faranno sentire - realmente, 
nelle prossime stagioni. II 
fatto e che i grossisti, i gran
di speculatori non hanno esi-
tato a cogliere Toccasione per 
far compiere un altro balzo 
ai prezzi delle merci di prima 
necessita. intascando - buoni 
margin! di extraprofitti. 

• • • 
Da oggi aumenfera il prezzo 

del caffe in tazzina con un 
rincaro che si aggira tra le 
10 e 20 lire a seconds delle 
categoric degli csercenti. , I 

; Dibattito alia 
Casa della Cultura 

II Mcontfo 4*1 tra tfiksttitl alia 
C M * tftll* Caltara Ml dele > f«i 
limlti • !• ponlMnt* «rilo nUmw-
pn in rapsorto an* awAflclw mm-
Mmtali » avra twf ^aaata mrm 
aJI« ora 21 *ai fwai a L« r l i w 
Mtnralli limlti • acaita ». Partadt 
aaranao al alaattlta Laclano Bal* 
Hal, Inllla Garroni, Vatarlo Giâ  
camlal, Lalfl Oranatll. Piailaia H 
a-laatHt* OiOTfl* Ti 

nuovi aumenti sono stati giu-
stificati dairassociazione dei 
pubblici esercizi con il fatto 
che i costi di gestione sareb
bero aumentati in seguito al-
I'entrata in vigore dell'IVA. Se 
questa versione rispondesse a 
vent a ci troveremmo di fron
te ad un raso veramente sin-
golare. L'lVA che per quanto 
riguarda il caffe prevede una 
diminuzione rispetto alia vec
chia imposta dal 12% al 67c 
influisce in maniera indiretta 
anche su questo genere di con
sumo determinandone un rinca
ro. Questa sarebbe un'cnnesima 
smentita alle notizie fomite dal 
governo e dallo stesso Andreot
ti (alia TV) che alcuni generi 
di largo consumo. come 6 ap-
punto il caffe, sarebbero ribas-
sati con I'entrata in vigore del
l'IVA. Non si conoscono ancora 
le reazioni della prefettura e 
del Comitato provinciate prezzi 
tuttavia i consumatori da oggi 
si troveranno di fronte al fatto 
compiuto e a proprie spese con-
stateranno ancora una volta 
quanto sia stata falsa la cam
pagna sollevata dall'attuate go
verno di centro-destra sulla ri
forma tributaria. C'e da ag-
giungero che da oggi saranno 

firaticati aumenti di 20. 30. 40 
ire anche per le bibite anal-

cooliche. gli apertivi, la Wrra, 
i llquori nadonalL 

Rubavano 
autotreni 

carichi 
di merce 

Dopo I'olio di colza, I'olio alia clorofilla. I carabinieri del 
nucleo antisofisticazioni e la Guardia di Finanza hanno scoperto 
in provincia di Latina, a Cori, due fratelli, Luciano e Giulio 
Sneider, che vendevano per olio d'ollva una mlscela di olio 
di semi alia quale facevano assumere un colore verde scuro 
con coloranti vari e con la 

clorofilla. Questo miscugliose-
condo gli investigatori che 
hanno arrestato i due fratelli 
e stato venduto. in quantita 
superiore ai 19 quintali al do-
polavoro delle Perrovie dello 
Stato, all'Bnte sordomuti e 
al centro profughi di Latina. 
A firmare il mandato di cat-
tura e stato il pretore Vene-
ziano che insieme al pretore 
Gianfranco Amendola si oc-
cupa delle sofisticazioni ali-
mentari e di altri reati di at
tentate alia salute pubblica. 
I due produttori sono stati 
rinchiusi nel carcere di Re
bibbia. 

Sono cosi andati a fare com-
pagnia ai tre arrestati per la 
vicenda deH'olio di colza: 
Gerlando Infurna e i suoi 
complici Giovanni Esposito e 
Giancarlo Nera accusati dal 
pretore insieme ai fratelli 
Massimo, Stefano e Mauri-
zio Mattei di truffa continua-
ta e vendita di sostanze non 
genuine. 

Ritomando all'olio di semi 
venduto per olio d'oliva c'e 
da dire che il pretore Amen
dola sembra essere giunto al
le battute conclusive del suo 
lavoro: tra qualche giorno, 
si dice, dovrebbe disporre il 
rinvio a giudizio di undici 
persone. Tre, come abbiamo 
visto, sono in stato di deten-
zione, gli altri otto compari-
ranno davanti al magistrato 
a piede libera Oltre a Ger
lando Infurna, Giovanni E-
sposito e Giancarlo Nera e ai 
fratelli Mattei (congiunti del
la fidanzata dell'Infurna, il 
quale e un po' il personaggio 
chiave della vicenda) sono 
sotto accusa Vincenzo e Vir-
gilio Bordoni, produttori di 
olio, e 1 camionisti Giuseppe 
Rufini, Marcello Barbarossa e 
Armando Lisi. 

I due produttori sono co
lore che fornivano all'Infurna 
la miscela poi spacciata per 
olio d'oliva extra vergine sot
to l'etichetta della «Ditta 
Mancini». Dovranno rispon-
dere di aver violato la legge 
sulla fabbricazione deH'olio in 
quanto sembra avessero la li-
cenza solo per vendere il pro-
dotto e non per prepararlo e 
imbottigliarlo. 

I tre camionisti dovranno 
invece rispondere del reato 
di vendita di sostanze non 
genuine. Secondo 1'accusa in 
origine Giuseppe Rufini, det
to «Beppe il camionlsta» e 
gli altri due trasportavano 
solo - il prodotto sofisticato 
prodotto dall'Infurna. Succes-
sivamente, visto che gli affari 
andavano bene si erano messi 
in proprio acquistando I'olio 
all'estratto di colza e venden-
dolo direttamente. 
- Gerlando Infurna, secondo 
notizie trapelate a palazzo di 
Giustizia, dovrebbe risponde
re anche di sostltuzione di 
persona in quanto si sarebbe 
spacciato per tal «Mancini». 
Inflne Giovanni Esposito do
vrebbe rispondere dl false dl-
chiaraiionl all'autorita giudl-
ilarla. 

Una grossa organizzazione di 
ladri e ricettatori che rubava
no autotreni carichi di merce 
— che poi vendevano clande-
stinamente — e stata scoperta 
dai carabinieri. Tre ladri sono 
stati identificati. e sono ricer-
cati dai militari. 

La scoperta e stata fatta ieri. 
al termine di lunghe indagini 
svolte dai carabinieri. I militari 
hanno seguito una donna, che 
aveva detto di chiamarsi Rosi-
na Foresi, e di abitare in via 
di Vigna Girelli 30, e sono 
giunti in un terreno in via della 
Pisana 1440. dove e'era un 
grande magazzino. Entrando 
dentro vi hanno trovato due 
autotreni carichi di merce, I'uno 
della ditta Hero, rubato a Ro
ma il 23 febbraio. e l'altro della 
societa di trasporti Strale. ru
bato davanti al deposito della 
Rinascente di Casalbertone. Den
tro i due automezzi e'erano nu-
merosi quadri, elettrodomestici. 
mobili e vestiti. il tutto per un 
valore complessivo — dicono i 
carabinieri — tra i settecento 
milioni e il miliardo di lire. 

Oggi il 41' 
dei Vigili 
dell'Urbe 

Oggi i) corpo dei Vigili del-
lUrbe celebra il quarantunesi-
mo anniversario della sua 
fondazione: nacque, infatti, 
nel 1932, dalla fusione di quat-
tro istituti (l'Aquila, la Re-
nard, la Fldelitas e l'ltalia) 
che gia operavano a Roma 
fin dal 1923. 

Dai cinquanta element! in 
forza nel lontano 1932, si e 
passati ai mille effettivi di 
oggi, mentre il bilancio di 
tutti questi anni di attivita 
non pub che essere positivo: 
sono ormai migliaia, per 
esempio, le aziende, i com
rnercianti, i privati cittadini 
che si awalgono dell'Istituto 
di vigilanza dellTJrbe 

Nel quadra dei festeggia-
menti, una cerimonia avrk luo
go stamane, alle 8,30, con un 
corteo di rappresentanti di 
vigili in divisa, preceduti dal
la banda dei vigili urban!, 
che, da piazza dei Cinquecen-
to si recheia al MUite Ignoto, 
dove sara deposta una coro
na d'alloro. Alle dieci, nel cor-
tile di palazzo Valentino (Pre
fettura) ci sara la raasegna e 
la consegna dei diploml ai 
vigili distintisl in particolari 
operation! di servtaio, da par
te delle autorita eittadtna. 

«Tonlno e caduto nel fiu
me... 1'ho visto io. Stava get
tando in acqua una vecchia 
poltrona, quando ha perso 
I'equilibrio. Ho cercato di 
aiutarlo, ma mi e sfuggito e 
la corrente l'ha trascinato 
via...». Questo, in sostanza, 
il racconto di Daniele Conti- , 
cello, un ragazzino dl nove 
anni, compagno di giochi del 
piccolo Antonio Vitaliano, il 
bimbo di sei anni scomparso 
da lunedi pomeriggio, all'al-
tezza di ponte Marconi. Po
che parole, disperate, de-tie 
da un bambino ancora spa-
ventato, che ormai lasciano 
pochl dubbi su quello che e 
successo lunedi - pomeriggio 
sul greto del Tevere, conier-
mando, purtroppo, l'ipotesl 
piu tragica: 11 piccolo An
tonio b caduto nel Tevere. 
mentre stava giocando, ed e 
mlseramente annegato tra i 
gorghl, trascinato via dalla 
corrente. 

Daniele Conticello — che 
abita in via Guido Castelnuo-
vo 35, con il padre Leonardo, 
di 44 anni, e la madre Rosi-
na, di 35 — ha raccontato la 
sua drammatica storia ai ge-
nitori, dopo molte incertezze, 
e dopo aver dato un paio di 
versioni diverse, martedl po 
meriggio. Di fronte all'lnat-
tesa e drammatica rivelaziio-
ne, 1 suoi genitori lo hanno 
ascoltato a lungo, cercando di 
mettere ordine nel racconto 
del bambino e di chiarire, 
in tutti i particolari, la sua 
testimonianza: quando si so
no convinti, lo hanno porta-
to, nella tarda serata, al com-
missariato. 

Quel lunedi pomeriggio An
tonio Vitaliano e Daniele Con-
ticelll si sono incontrati e si 
sono messi a giocare davanti 
al garage che si trova accanto 
al bar dei coniugi Vitaliano. 
Questo particolare e confer-
mato, come si ricordera, dai 
due garagisti, Alberto Fran-
zoni e Franco De CarolLs, che 
si ricordano benissimo di aver 
visto i due bambini mentre 
stavano proprio sulla ranvpa 
d'acoesso del garage. 

«Ad un certo punto — pro-
segue il piccolo Daniele — 
siamo andati sulla riva del 
Tevere. LI viclno c'e una ba-
racca che alcuni ragazzi piu 
grandi hanno costruito con 
rami, canne e pezzi di carto-
ne. Dentro ci hanno messo 
tre vecchie poltrone, un ma-
terasso ed altre cose. E' stato 
Tonino a dire che sarebbe 
stato divertente buttare in 
acqua quelle vecchie pol
trone ». 

«Antonio ed lo siamo an
dati, cosi, proprpio sul greto 
— continua Daniele — e lui 
ha buttato giu una prima pol
trona. Ma la seconda si 6 
impigliata da qualche parte. 
Antonio ha insistito per farla 
rotolare e ha perduto ftequi-
librio, cadendo in acqua. L'ho 
visto annaspare tra i flutti... 
gli ho lanciato una tavola di 
legno, ma non l'ha presa... 
poi l'ho visto scomparire ed 
io sono fuggito. Prima, pero, 
ho cercato aiuto e ho chia-
mato una signora che stava 
passeggiando con un grosso 
cane. Le ho detto che un bam
bino era caduto nel fiume. 
Lei, allora, si e awicinata, 
e salita su un grosso masso 
ed ha guardato lungo il fiu
me. Stava ancora 11, quando 
sono scappato e sono ritor-
nato sulla strada». 

II particolare della donna 
ron il cane, appare piuttosto 
sconcertante, perche nessuno 
ha dato l'allarme all'infuori 
del padre di Antonio, che 
l'ha fatto solo molto piu tar-
di, cioe alle 22,30 di lunedi 
sera. Perche la sconosciuta 
non ha awisato la polizia? 

Piu tardi, il ragazzino fe 
tomato a casa. e non ha det
to niente a nessuno. Quando 
si e sparsa la notizia che il 
piccolo Antonio era scompar
so e lo hanno interrogate 
Daniele Conticello ha rispo-
sto di averlo visto mentre 
scendeva verso il greto del 
fiume: ha aggiunto che l'ami-
co gli aveva chiesto se an-
dava con lui a giocare, ma 
lui aveva risposto di no. Per
che' Daniele non ha raccon
tato tutto subito? aAvevo 
paura — ha detto — c poi 
la mamma mi avrebbe sgri-
dato perch^ piu volte mi ha 
detto di non andare a gio
care sula sponda del fiume, 
perch6 e pericoloso. Per que
sto non ho detto niente a nes
suno ». 

Cosl, il ragazzino ha tenuto 
nascosto il suo terribile, an-
goscioso segreto: ma era una 
storia troppo grossa per lui. 
per un bambino di nove anni. 
e alia fine non ha restlstito 
aH'angoscia, ha dovuto confi-
darsi e ha raccontato tutto 
ai genitori. 

Secondo 1 primi accerta-
menti svolti, il racconto di 
Daniele pare convincente. E' 
stata rintracciata la baracca 
sul greto del Tevere: dentro 
e'erano soltanto una poltrona 
e un materasso. Ate alcuni 
ragazzi hanno confermato che 
lunedi mattina le poltrone 
eranq tre: ne mancano due. 
quindi. quelle che il piccolo 
Antonio ha gettato nel fiu
me per divertimento. E sulla 
sponda, molto viclno all'acqua. 
la polizia ha trovato alcune 
impronte dl scarpe da bam
bino: non sono quelle di Da
niele Conticello. Con oml 
probabilita sono quelle di An
tonio Vitaliano. Frattanto pro-
aeguono le ricerche del bim
bo scomparso. Le Imbarcazio-
ni della polizia fluviate hanno 
nuovamente scandagliato il 
Tevere fino alia foce dl Flu-
mlcino, ma 9enza_aletuw rl-
•UHMO, almeno ftneM. 
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